

Medienmitteilung

Zürich, 2. September 2019

LUNGE ZÜRICH schafft ein «Haus der Lunge» am Circle

Im Gebäudekomplex THE CIRCLE am Flughafen Zürich entsteht in unmittelbarer Nachbarschaft zum künftigen ambulanten Gesundheitszentrum des Universitätsospitals Zürich (USZ) ein «Haus der Lunge». Mit der Neueröffnung einer grossen Beratungsstelle an einem optimal erschlossenen Ort schafft LUNGE ZÜRICH zusätzliche und verbesserte Möglichkeiten für Patienten und Partner. Mit dem neuen Beratungskonzept «Haus der Lunge» wird das Dienstleistungsangebot von LUNGE ZÜRICH optimiert und transparenter für Patienten und Zuweiser. Gleichzeitig wird LUNGE ZÜRICH alle Stabsfunktionen am neuen Standort vereinen.

Hohe und wachsende Nachfrage dank Qualität und individueller Betreuung

Die Anzahl der von LUNGE ZÜRICH betreuten Patienten konnte in den letzten Jahren kontinuierlich gesteigert werden. Heute nehmen über 12'000 lungenkranke Patienten Dienstleistungen des Vereins in Anspruch. Ein wesentlicher Grund für diese grosse Nachfrage liegt in der Qualität des Leistungsangebots, die mit den verschiedenen Zertifizierungen laufend weiterentwickelt und verbessert wird, sowie in der Zufriedenheit der betreuten Patienten und zuweisenden Ärzte.

Vorteile für Patienten, Partner und Mitarbeitende

Im Gleichschritt mit der kontinuierlichen Zunahme der betreuten Patienten und dem Ausbau der Dienstleistungen und Projekte ist auch der Platzbedarf von LUNGE ZÜRICH laufend gestiegen: 2008 wurde die Beratungsstelle in Uster neu eröffnet und 2015 wurde der neue Geschäftssitz an der Pfingstweidstrasse 10 in Zürich bezogen. Bereits 2018 mussten weitere Büroräumlichkeiten an der Schiffbaustrasse 9a in Zürich und in Uster hinzugemietet werden, um den zunehmenden Bedürfnissen gerecht zu werden. Am neuen Standort im Circle am Flughafen Zürich können alle Stabsfunktionen wieder an einem Ort vereint werden, was die Effizienz erhöht und die Kommunikation vereinfacht. Für die Patienten bedeutet die neue, zusätzliche Beratungsstelle im optimal erschlossenen Circle einen erleichterten Zugang zu den Dienstleistungen und Angeboten von LUNGE ZÜRICH. Sie profitieren auch von der Nähe zum ambulanten Gesundheitszentrums des USZ. Die bestehende Zusammenarbeit mit dem USZ wird weiter vertieft.

«Haus der Lunge»

Im Rahmen der Neuausrichtung werden auch die bestehenden Regionalstellen in der Stadt Zürich sowie in Winterthur und Uster das Beratungskonzept «Haus der Lunge» übernehmen. Abgestimmt auf die Grösse der Regionalstelle wird ein massgeschneidertes Dienstleistungsangebot geschaffen. Weitere Informationen diesbezüglich folgen im Verlaufe der nächsten Monate.

LUNGE ZÜRICH

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich
T 044 268 20 08, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innen- und Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, Tuberkulose oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt legt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. LUNGE ZÜRICH ist eine von 19 kantonalen Lungenligen in der Schweiz und gehört dem Dachverband Lungenliga Schweiz an.

www.lunge-zuerich.ch

Bildmaterial

Passendes Bildmaterial, zur Verfügung gestellt von THE CIRCLE, steht unter dem folgenden Link zum Download bereit: <https://we.tl/t-KmKx8rA8iv>

Kontakt Medien

LUNGE ZÜRICH
Claudia Binder
Leiterin Kommunikation und Marketing
T 044 268 20 08
pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch